



## Logi-Fox bekommt die Goldene Göre verliehen

Am 18. April 2006 bekam Logi-Fox die Goldene Göre verliehen. Die Goldene Göre wird für Kinderbeteiligungsprojekte verliehen. Am Anfang sang uns der Kinderchor Augustana der Albert Greiner Sing- und Musikschule die Lieder "Nun fangt an" und den "Elefantenkanon" vor. Danach hielt Frau Heide-Rose Brückner, Bundesgeschäftsführerin des Deutschen Kinderhilfswerks, eine Rede. Auch der OB Dr. Paul Wengert (53) lobte uns in seiner Rede sehr. Dann war es so weit: wir bekamen die Goldene Göre in die Hand.



Danach tanzten auch die "Crazy toones", eine Brakedance-Gruppe von der Roten-Tor-Schule, für uns.



Auch die "alten Hasen" (die alten Logi-Fox-Reporter) waren vor Ort. Sie präsentierten uns Bilder aus dem Logi-Fox-Reporter-Alltag und erzählten Geschichten dazu.



Am Schluss der Veranstaltung bekamen unsere Reporter Luzia, Finn und Alexandra die Chance, **den Oberbürgermeister** zu **interviewen**:

F.: Was macht ein OB alles?

A.: Ich schreibe Briefe, führe Akten, halte Sitzungen und habe viele Termine.

F.: Wie oft müssen sie pro Woche arbeiten und haben sie dann überhaupt Zeit für die Familie?

A.: Ich muss jeden Werktag arbeiten, öfters auch am Samstag oder am Sonntag. Ich habe leider nur wenig Zeit für die Familie, aber meine Töchter Susanne und Milena (27 und 24) sind zum Glück schon erwachsen.

F.: Wie sind sie auf diesen Job gekommen?

A.: Ich habe Jura studiert und wollte schon immer mal in die Verwaltung.

F.: Was mögen Oberbürgermeister überhaupt nicht?

A.: Wenn der Staat uns eine Aufgabe gibt, aber kein Geld zahlt!

F.: Wie viele Leute arbeiten bei ihnen mit?

A.: Ungefähr 5.000 Menschen sind hier beschäftigt.



Der Oberbürgermeister bei seiner Ansprache



F.: Würden sie lieber einen anderen Beruf haben?

A.: Nein, mir gefällt mein Beruf sehr gut. Weil es kaum einen so vielseitigen Beruf gibt. In der Stadt wird viel gemacht vom

Abfall bis zum Zoo.

F.: Wo arbeiten sie?

A.: Im Rathaus.

F.: Warum heißt das eigentlich "Goldene Göre" und nicht "Goldener Bengel" oder so?

A.: Die "Goldene Göre" kommt ja eigentlich aus Berlin und in Berlin heißt Göre eigentlich

Junge und Mädchen. Also die Bedeutung Göre steht für freche Mädchen und Jungen. Die Goldene Göre ist ein Neutrum.

F.: Was ist das Kinderhilfswerk? Und was macht ein Kinderhilfswerk?

A.: Ein Kinderhilfswerk ist so etwas wie eine Firma, die Spenden für Kinder oder

Kindergruppen wie Logi-Fox und unterstützt.

F.: Was wollten sie als Kind mal werden?

A.: Ich wollte Kapitän werden.

F.: Haben sie Haustiere?

A.: Wir hatten einen Kater, der ist leider mit 15 J. gestorben. ☹️



Der Augustana Chor

F.: Gefällt ihnen Logi-Fox?

A.: Ja, sehr gut.

F.: Warum?

A.: Weil die Zeitschrift so bunt und vielseitig ist.

Mehr Fragen hatten wir nicht. Aber ich glaube,



für alle Logi-Fox-Kinder,  
egal ob es die "alten Hasen"  
oder die Neuankömmlinge sind,  
für alle wurde an diesem  
Tag ein Traum wahr: Ihre  
Arbeit wurde belohnt!

## Interview mit dem "alten Hasen" Anna:



Der "alte Hase" Anna (links mit  
Mikrofon)



Am 28. April 2006 waren wir  
zur Preisverleihung der  
"Goldenen Gänse" im Rathaus.  
Dazu waren alle Kinder  
eingeladen, die seit 2001 bei  
Logi-Fox mitgemacht haben.  
Ich heiße Laura, bin 10 Jahre  
alt und habe die 14-jährige  
Anna interviewt, die bei den  
ersten Ausgaben mitgemacht  
hat. Anna macht bei keiner anderen  
Schüler-Zeitung mit. Übrigens:  
Sie hat keinen Freund. Anna  
hat bei den ersten zwei  
Ausgaben mitgemacht. Logi-Fox  
hat natürlich auch Kurzflüge  
gemacht, von denen sie mir  
erzählt hat: In der 1. und  
2. Ausgabe ist Logi-Fox  
mit den Kindern in die Komödie  
gefahren. Außerdem ist Anna  
auch in Nischach gewesen, wo  
Logi-Fox gedruckt wird. Ich  
habe Anna auch gefragt, ob  
sie wieder bei Logi-Fox  
mitmachen würde und warum.  
Ihre Antwort war: Natürlich  
würde ich wieder mitmachen,  
aber sie fühlt sich dafür  
schon zu alt. Am meisten  
Spaß hat Anna bei Logi-  
Fox das Aufsatzschreiben  
gemacht. "Den Preis hat  
sich Logi-Fox wirklich ver-  
dient!", sagte Anna. Anna  
bekommt Logi-Fox leider  
nicht zu lesen.  
Das war das Interview  
mit Anna.